

## 平成30年第1回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 平30年1月18日(木)  
会議場所 宝達志水町生涯学習センター 2階 セミナー室  
出席委員 山岸教育長、米澤委員、市村委員、松田委員  
欠席委員 田邊委員  
説明員 金田学校教育課長、宮城学校教育担当課長、定免生涯学習課長、村井埋蔵文化財センター室長

開 会 午後4時

### 1 教育長事務報告

会議資料1ページにより要点報告を行った。

### 2 付議議案

議案第1号 宝達志水町中学生の全国大会等派遣補助金交付要綱の告示について  
金田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。

### 3 報告事項

(1) 平成29年度要保護及び準要保護児童生徒の取消、認定について  
金田学校教育課長が、資料に基づき説明した。

(2) 全国大会・国際大会の出場について  
定免生涯学習課長が、資料に基づき説明した。

### 4 その他

今後の日程について

5 その他  
(委員の意見等)

質問	<p>米澤委員（中学校体育館のクラックについて） ○その後、どうなったのか。</p>
回答	<p>○金田学校教育課長</p> <p>春に1回建設特別委員会を開催している。その後、宝達中学校体育館のクラックについては、業者が10年間に亘り対応を行うということで、夏休みに本格的な補修工事を全ての箇所で行った。塗装をし直し、確認をしたところだったが、10月の台風時に北側2か所に水漏れを確認し補修した。西側についても、しみ込みや雨漏りが4か所あり対応してもらった。</p> <p>グラウンドの水はけの問題については、もともと暗渠排水のあるところに土を入れ替えて均したもので、下にある砕石はコンクリが混ざった再生砕石で水はけが悪いといわれていたが、予算的に収まらなかったため、そのまま行い結果的に改善されないままである。また、幅跳横の走路についても高くなっており水たまりができています。これらを改修するには、多額の費用が必要であると業者に言われている。多額の費用をかけることができないため、幅跳走路の間にU字溝を入れ南側半分の水はけが良くなるように改修を行っていく。</p> <p>また、雨水が1か所に集まり流れる構造になっているため、その雨水が流れ込む中学校裏のノト産業(株)に迷惑がかかるものとなるため、9月補正で対応を行ったということを説明した。今後は、来年度にもう1度委員会を開催する予定である。</p>
質問	<p>松田委員（埋蔵文化センターについて） ○先日オープンしたが、入館者数はどのくらいか。</p>
回答	<p>村井埋蔵文化財センター室長 ○普段で2~30人程度の利用がある。福祉関係者や近所の方々、学生などが利用している。</p>
	<p>金田学校教育課長（タウンミーティングについて） ○統合した方がいいという意見と地域のために残った方がいいという意見が両方あった。方向性を示したうえで、保護者にアンケートで意見を伺うということとなった。</p>

	<p>宮城学校教育担当課長（インフルエンザについて）</p> <p>○宝達中学校で、今週は10名。その後、小学校でも出始めた。宝達中では、その後12名となった。中学校では、学級閉鎖はしないが給食を教室で食べた学年がある。少しずつ収束の方向になっている。他の学校にも情報を提供し、インフルエンザ指導の強化を図っていきたい。</p>
質問	<p>市村委員</p> <p>○学校休校の判断は誰がするのか。</p> <p>○早朝に学校から休校のメールが入った。町からは、安心ホットメールで8時37分に休校の知らせが入った。せっかくあるので、早めの情報発信をお願いしたい。</p>
回答	<p>宮城学校教育担当課長</p> <p>○休校の判断は、本来は学校長が行うもの。今回は、早朝でもあり、バスの件もあったので、町教育委員会から朝6時に学校長に指示をかけた。</p>
回答	<p>金田学校教育課長</p> <p>○休校の判断をした時に、担当課に連絡を入れたが、担当者が大雪のためなかなか登庁できずその時間となった。今後は改善に向け協議していきたい。</p>
質問	<p>松田委員（議案第1号について）</p> <p>○同規模の文化活動大会とは、どういったものがあるのか。</p>
回答	<p>金田学校教育課長</p> <p>○スポーツ部門と同規模ということで、北陸北信越大会及び全国大会規模と同等で予選を勝ちぬき県を代表し出場するものを想定している。</p>
質問	<p>松田委員（その他）</p> <p>○この大雪で破損等した箇所はあるのか。</p>
回答	<p>金田学校教育課長</p> <p>○建物についてはないが、除雪時に業者が水道の栓を壊したり、ふた板を飛ばしたりというものがある。</p>

閉 会 午後4時50分